



El presidente de la CHS recibe al presidente de la Federación de Municipios de la Región de Murcia

04.julio.2024.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, acompañado del Comisario Adjunto, Adolfo Mérida, ha mantenido una reunión de trabajo con el presidente de la Federación de Municipios de la Región de Murcia (FMRM), Víctor Manuel López, alcalde de Ulea.

López ha comentado con el Organismo de Cuenca diversas cuestiones sobre el mantenimiento y limpieza de los márgenes del río Segura a su paso por los diversos municipios ribereños.

El presidente de la CHS, Mario Urrea ha informado que el cauce del río Segura es objeto de conservación y mantenimiento ordinario, habiéndose adjudicado recientemente los servicios para acometerlo, por lo que se continuara actuando en breve. En cualquier caso se ha comprometido a una visita la próxima semana de técnicos del organismo de cuenca para analizar la situación junto a responsables municipales.

Asimismo y en relación a la última crecida extraordinaria el presidente de la CHS le ha informado que se está en una fase de mejora del Sistema Automático de Información Hidrológica, así como su explotación para mejorar en los avisos que se generan a los responsables de protección civil, tanto autonómicos como de la delegación del gobierno.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas instituciones.